

Labhart-Schwyzler Stipendium

Das **Labhart-Schwyzler Stipendium** steht Nachwuchsforschenden im Bereich der Endokrinologie, Diabetologie und Stoffwechsel offen, die zum Zeitpunkt der Antragstellung an einer akademischen Institution Zürichs wissenschaftlich tätig sind. Das Stipendium soll der Wissensvertiefung, Erweiterung des wissenschaftlichen Netzwerks und Schärfung des wissenschaftlichen Profils dienen. Es erlaubt einen Forschungsaufenthalt im Ausland oder der Schweiz (ausserhalb Zürichs).

Die Fördersumme von CH 66'000.- orientiert sich an denen eines Schweizer Nationalfonds Post-Doc Stipendiums bei einer Laufzeit von einem Jahr. Eine prozentuale Aufteilung über eine längere Laufzeit ist möglich.

Persönliche und formelle Voraussetzungen für die Bewerbung richten sich ebenso nach den Regelungen des Postdoc.Mobility Grants ([Artikel 6](#)). Diese beschreiben die Karrierestufe und die bisherige Tätigkeit an einer Schweizer Institution. Im Einzelfall entscheidet das Labhart-Schwyzler – Gremium über die Antragsvoraussetzungen.

Die Stipendienträger verpflichten sich zu einem Kurzvortrag im Rahmen des Labhart-Schwyzler Symposiums.

Zur Auswahl der Stipendiaten wird ein Panel bestehend aus 4 Expertinnen und Experten bestellt. Vorsitz des Gremiums hat der/die Lehrstuhlinhabende der Klinik für Endokrinologie, Diabetologie und Klinische Ernährung, um den Bezug zur Universität Zürich zu gewährleisten. Alle Personen des Gremiums haben Stimmrecht. Es entscheidet die einfache Mehrheit. Ein Vertreter/eine Vertreterin der Georg und Bertha Schwyzler-Winiker-Stiftung hat Einsitzrecht (ohne Stimmrecht).

Für die Bewertung der Stipendien werden pro Bewerber zwei Gutachten eingeholt. Die Entscheidung über die Vergabe des Stipendiums liegt in den Händen des Gremiums.

Eingabefrist: 1. September 2024

Die Unterlagen sind als ein pdf fristgerecht einzureichen an: gina.schifferle@usz.ch

Labhart-Schwyzler Scholarship

The **Labhart-Schwyzler Scholarship** is open to young researchers in the fields of endocrinology, diabetology, and metabolism who are scientifically active at an academic institution in Zurich at the time of application. The scholarship aims to deepen knowledge, expand the scientific network, and sharpen the scientific profile of the applicant. It allows for a research stay abroad or within Switzerland (outside Zurich).

The funding amount of CHF 66,000 is based on that of a Swiss National Science Foundation Post-Doc Scholarship with a duration of one year. A proportional distribution over a longer period is possible. The personal and formal requirements for application are also based on the regulations of the Postdoc.Mobility Grant ([Article 6](#)). These describe the career stage and previous activity at a Swiss institution. In individual cases, the Labhart-Schwyzler Committee decides on the application requirements.

Scholarship recipients are obliged to give a short presentation as part of the Labhart-Schwyzler Symposium.

A panel consisting of 4 experts is appointed to select the scholarship recipients. The chairperson of the committee is the chair holder of the Clinic for Endocrinology, Diabetology, and Clinical Nutrition to ensure the connection to the University of Zurich. All members of the committee have voting rights. Decisions are made by a simple majority. A representative of the Georg and Bertha Schwyzler-Winiker Foundation has a seat on the panel (without voting rights).

For the evaluation of the scholarships, two reviews are obtained per applicant. The decision on the award of the scholarship lies in the hands of the committee.

Application deadline: September 1, 2024

The documents must be submitted as a single PDF file by the deadline to: gina.schifferle@usz.ch